
Protokoll zur Präsidiumssitzung 23.02.2017

Anwesend GB, VG, JR, PP, MO,
ent . EG, BH

Beginn 19:10  Ende20:45 Sportschule Frankfurt

Nächster Termin 25.4. Frankfurt Sportschule 19:00 h

Bericht des Präsidenten

Georg Bernius begrüßte  die Präsidiumsmitglieder und es wurde der nächste Termin
festgelegt.
Er hat an allen Hauptversammlungen der Bezirke, mit Ausnahme von Lahn wegen des
Wetters, teilgenommen.
Zusammen mit den Mountainbikern besuchte er Dr. Herzog. Es wurden insgesamt 6
Lehrgänge zugesagt. 3 für den Bereich Straße, 3 für den Bereich MTB.
Ein Transporter wurde in Ahnatal stationiert zur Nutzung von BMX und Trial
Er berichtet vom LAL zum Thema Umsetzung DOSB Konzept Leistungssportförderung,
welches im Beirat der Verbände besprochen worden ist.
Es wurde auf die HA und Vorstandssitzung am 4.3. hingewiesen.

Geschäftszimmer
EM ohne WK erhalten Mitgliedsausweis wenn der neue Drucker geliefert worden ist
DOSB Trainer-Lizenzen, werden auf ein zentrales Portal (online) umgestellt
Sonderwünsche bei der Bestellung von sollen nicht erfüllt werden Liz/WK z.B. Versand an
einzelne Mitglieder.
Hess Sporthilfe, hier wird der Antragsweg auf online umgestellt
Hessentag 18  Anfrage an Bz Kassel weitergegeben
Hessentag 17 Unterstützung Rüsselsheim zugesagt. Weiteres wenn Konzept genehmigt
Fahnen Beschaffung HRV BDR ist in Planung
Leitfaden zum SV FörderCup als Hilfe für di Veranstalter soll erstellt werden.

Finanzen
entfiel

Jugend
Vera Groß berichtete von der Jugendversammlung. Hier waren bhauptsächlich die Vereine
aus TW anwesend. Sie gab bekannt, dass der Jugendwart im Bz Nassau zurückgetreten
ist. Weiterhin berichtete sie, dass an allen Veranstaltungen der Jugend des lsbH und des
BDR ein Vertreter anwesend war und gab kurze Informationen zu den Veranstaltungen.
Im Rahmen der RTF in Oppershofen soll eine Abnahme des DRA für Schüler durchgeführt
werden. Dies ist als Versuch zur Belebung der Jugendarbeit gedacht.



Breitensport
Für das DRA gibt es neue Werbeunterlagen, diese können über Sie angefordert werden.
Für die ausgelobte Prämie aktiver DRA-Verein werden die Bedingungen festgelegt und  bis
HV veröffentlicht
Antrag Übernahme Kosten WK und Startgelder aktive Kontrollfahrer wird wegen der
grundsätzlichen Bedeutung an den HA zur Abstimmung verwiesen. Auch sollte dann da die
Verfahrensweise festgelegt werden.
Beim Projekt „Radfahren in der Schule konnten 3 weitere Schulen gewonnen werden.
Ein Fortbildung mit dem Thema Funktionsgymnastik ist für November geplant. Da der
Referent recht teuer ist, wird diese Fortbildung offen für alle Sparten angeboten.
Es wird ein Nachfolger für Rolf Feldmann als Fw RTF gesucht, da er gerne sein Amt in
jüngere Hände abgeben möchte.

Halle
Es gab einen Rechtsstreit um die Zulassung zur Hessenliga Junioren wegen Formfehler.
Hier wurde der aktuelle Stand vorgetragen.
Anfrage zur Ausrichtung der EM Halle 2018 in Wiesbaden. Es wird geklärt welche Funktion
der HRV bei der Ausrichtung übernimmt. Halle bietet sich die Halle am Platz der
Deutschen Einheit an, Rhein-Main-Hallen sind zu teuer. In der Halle verbleiben bedingt
durch die benötigte Trainingsfläche  ca. 1700 Plätze. Es steht aber noch die Entscheidung
der Stadt Wiesdaden aus, ob sie die Veranstaltung  habne will. Nach der Entscheidung
Bewerbung bei der UEC

Rennsport
Zur Unterstützung der RSG Buchenau soll ein Nummenrsatz 1 -200 doppelt mit
Rahmennummern angeschafft werden. Er verbleibt beim HRV, danach steht er auch für
andere Veranstaltungen zur Verfügung.

Verschiedenes
Nach Drucklegung ist noch ein Antrag zur JHV vom Bezirk TW eingetroffen. Es geht
hierbei um den Wochentag der JHV. Abwechseln samstags und sonntags

Georg Bernius Dr. Peter Pagels
Präsident Protokoll


